

# *Le président du Parlasur condamne les agressions contre le Venezuela*

---



Caracas, 10 novembre, (RHC-PL).-Le président du Parlement du Marché commun du sud, Parlasur, Saúl Ortega, a condamné les agressions de la droite internationale contre le Venezuela, dont le but est d'engendrer la violence dans ce pays sud-américain.

Saúl Ortega a signalé que ces actions font partie d'un plan des ennemis internes et étrangers de la Révolution Bolivarienne pour boycotter les élections législatives du 6 décembre prochain et provoquer le chaos au Venezuela.

Le président du Parlasur s'est aussi référé aux récentes agressions contre la souveraineté vénézuélienne, telles que la violation de l'espace aérien par un avion de la garde côtière des États-Unis.

À ce sujet, Saúl Ortega a indiqué que les États-Unis ne respectent pas le droit international et qu'ils interviennent dans d'autres pays sans le consentement de l'ONU, qu'ils prennent des décisions unilatérales et comptent sur leurs alliés de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/75406-le-president-du-parlasur-condamne-les-agressions-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**